

# *Cuba et la France plaident pour le renforcement des relations interparlementaires (+Photos)*



La rencontre s'est déroulée au Capitole national, siège de l'Assemblée Nationale. Photo : @AsambleaCuba

La Havane, 23 juin (RHC) Cuba et la France ont ratifié jeudi la volonté d'élargir et de renforcer leurs relations interparlementaires, au cours d'un échange de vues entre le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement cubain) Esteban Lazo et Helene Conway-Mouret, chef du Groupe Amitié avec les Caraïbes du Sénat de ce pays européen.

Photo : @AsambleaCuba

Sur son compte Twitter, l'organe législatif a indiqué que la rencontre au Capitole national de La Havane avait également mis en évidence l'état positif des relations bilatérales entre les deux pays.

Photo : @AsambleaCuba

Au cours de la réunion, Lazo a remercié la France pour son soutien en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier imposé à notre pays par les États-Unis il y a plus de six décennies, et intensifié en période de pandémie de COVID-19.

Le programme de la délégation du Groupe d'amitié France-Cuba comprend des visites dans des institutions scientifiques telles que l'Institut Finlay des vaccins et prévoit un échange au sein du Ministère de la science, de la technologie et de l'environnement, sur la tâche Vida, proposition intégrale de l'État cubain pour la lutte contre le changement climatique. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291556-cuba-et-la-france-plaident-pour-le-renforcement-des-relations-interparlementaires-photos>



**Radio Habana Cuba**